
 CHORALE

« A PORTEE DE VOIX »

COMPTE RENDU 
ASSEMBLEE GENERALE

 Le 19  Octobre 2023 - 21h00

Nombre de membres présents : 41 personnes 

Nombre de membres représentés : 0

Le quorum étant atteint, l’assemblée générale peut valablement délibérer.

Ordre du jour

 Mot de la présidente
 Rapport d’activité

 Rapport de trésorerie et budget prévisionnel

 Projets 2023/2024

 Actualités de la Saint Médard 
 Divers

Début de la séance à 21h00

 Mot de la présidente  

Merci à tous pour votre présence à notre assemblée générale. Il est important d’y 
participer car elle a pour but de faire le point sur l’année passée (2022/2023) et ainsi  
d’en informer les nouveaux adhérents.
Je rappelle que la chorale a été créée en septembre 2006 par Yannick au sein de 
l’association sportive et culturelle Saint Médard de Doulon.
Cette  dernière  compte  environ  1  600  adhérents  répartis  sur  9  sections  (danse, 
chorale,  loisirs,  basket,  tennis  de  table,  football,  pétanque,  gym  tonique,  gym 
sportive)
Nous avons accueilli 20 nouveaux choristes pour la saison 2022/2023 soit un total de 
49 choristes (20 sopranes, 15 alti et 13 hommes) et nous avons pu reprendre notre 
activité complètement suite à l’année de transition d’après pandémie.
Pour cette rentrée 2023/2024, nous avons accueilli 5 nouveaux choristes (4 femmes 
et 1 homme)
Notre effectif est de 50 choristes + Yannick, réparti en 12 hommes (basses et ténors) 
21 sopranes et 17 alti.
Je  remercie  tout  particulièrement  Yannick  d’avoir  repris  le  flambeau  de  chef  de 
chœur. Il  avait envisagé d’arrêter cette fonction pour nous rejoindre en qualité de 
choriste.  C’est  donc  avec  plaisir  que  nous  avons  repris  nos  répétitions  le  14 
septembre 2023



N’oublions pas que Yannick est bénévole au sein de la section chorale mais qu’il est 
aussi président de l’association de la Saint Médard

• Rapport d’activité 2022/2023  

Les répétitions ont pu commencer le jeudi 15 septembre 2022 de 20h15 à 22h15 
avec un effectif  satisfaisant  dû à l’arrivée de 20 nouveaux choristes.  Nous nous 
séparons par pupitre afin de mieux apprendre nos chants et nous nous retrouvons 
ensuite pour la mise en place. 
Lors de la séparation des pupitres n’hésitez pas à dire ce qui ne va pas afin de 
corriger nos défauts.
Brigitte et moi assurons le rôle de chef de pupitre pour les femmes mais c’est un 
travail collectif.
Yannick  encadre  les  hommes  et  quand  il  y  a  les  chants  à  4  voix,  François 
accompagne les ténors,
Les  concerts  sont  l’aboutissement  de  notre  travail  en  répétition.  Même  si  nous 
ressentons du stress, celui-ci est nécessaire pour nous permettre de nous concentrer 
afin d’avoir une meilleure prestation,
Nos représentations : 

• Le 15 janvier 2023, prestation à la maison de retraite de la Haute Mitrie. Celle-
ci  a  été  très appréciée par  nos anciens.  Nous renouvellerons cette  action 
début 2024

• *Le concert au profit des Restos du cœur le 26 mars 2023 qui sera lui aussi 
renouvelé en  2024

• *Notre concert du 1 er avril 2023 à la Maison de Quartier de Doulon, avec la 
présence des »Gabiers de la Vallée » chants de marins, et la chorale « Le 
Chœurs des Bugalliens »,des intermèdes étant assurés par les danseuses 
modern-jazz de la Saint-Médard de Doulon que nous avions à cœur de faire 
participer . Là aussi nous avons obtenu un vif succès avec toutefois un petit 
bémol sur la longueur du spectacle

Outre  les  répétitions  et  les  prestations  propres  à  l’activité  de  la  chorale,  nous 
œuvrons sur d’autres domaines :
-L’écho râleur,  notre petit  journal  rédigé par  Yannick avec le  soutien de Marc et 
Evelyne.
Yannick nous donne tous les conseils nécessaires pour améliorer notre technique 
vocale, nous précise le programme de nos répétitions et nous informe de l’actualité 
de l’association,
-Le site de la chorale est mis à jour par Bernard L qui donne accès au site dès 
l’inscription définitive des choristes
-Le  Forum  des  associations  où  nous  sommes  présents  chaque  année  début 
septembre. Des recrutements ont eu lieu à ce moment là
- La tenue du foyer le week-end qui est normalement prévue pour toutes les sections 
de l’association 2 week-end par an. Depuis la pandémie peu de sections ont rempli 
leur rôle sauf la chorale en décembre 2022. Nous attendrons d’être sollicité.
- Nos moments de convivialité qui nous permettent de nous retrouver pour
* le repas de Noël du 15 décembre 2022
* la galette des rois traditionnelle
* le repas de fin de saison en juin

Vote du rapport d’activité
0 Contre / 0 Abstention / Voté à l’unanimité



• Rapport de trésorerie et budget prévisionnel  

Le résultat de la saison 2022 – 2023 est excédentaire de 2 818 euros

Les recettes se chiffrent à 5 313 euros dont :

- Cotisations de 47 adhérents : 2 342 euros

Et les dépenses à 2 495 euros dont :

- Frais de réception: 1 621 euros

- Frais fonctionnement : 355 euros

- Location de la salle de concert : 172 euros

- Sacem : 76 euros

- Achat clavier : 269 euros

Vote de l’approbation des comptes

0 contre / 0 abstention / voté à l’unanimité

La  prévision  pour  la  saison  2023  –  2024  fait  ressortir  un  résultat  positif  de  
2 235 euros

Le montant des recettes prévisionnelles est de 4 985 euros dont

- Cotisations de 50 adhérents : 3 485 euros

- Recettes de manifestations ( 600 pour le concert sur la base d’un ticket à 5 euros et 
des ventes de gâteaux à 1 euro la part + 900 euros de participation aux frais des 
différents repas ) : 1 500 euros

Le montant des dépenses prévisionnelles est de 2 750 euros dont

- Côte part des adhésions reversées à l’Association : 750 euros

- Achat de matériel et de fournitures pour l’activité : 120 euros

- Frais de réception: 420 euros

- Location de la salle pour le concert : 480 euros

- Frais de SACEM : 80 euros

- Dépenses de repas ( Noël / galette / fin d’année … ) : 900 euros

Vote du budget prévisionnel

2 Contre / 0 Abstention / Vote à l’unanimité moins 2 voix



Projets 2023/2024 par Yannick Josse

Fonctionnement

Écouter régulièrement les fichiers présents sur le site en utilisant au maximum 
le fichier avec les autres voix quand la mélodie du pupitre est apprise.

Apprendre les paroles.

Répertoire

Reprises des saison précédentes : La balade nord-irlandaise, Nous, Brogoz 
mazadou,  Tu  es  mon  autre,  La  complainte  de  Pablo  Neruda,  Couleur 
menthe à l’eau,  MalaÏka, Donnez-moi et  Le turbot de Pornic. Et  pour  le 
concert de Noël, Noël Interdit.

Nouveautés prévues :  Vivre pour le meilleur,  Bonse Aba,  J’irai au bout de 
mes  rêves,  African  Noël,  Noël  nouvelet,  Le  temps  des  cathédrales et 
Asimbonanga.

Concerts

17 décembre 2023, 6 avril 2024, 13 avril 2024 et 25 mai 2024. et sans doute le 
concert des Restos du coeur

ASC ST MEDARD DE DOULON

L’ASC ST MEDARD DE DOULON est une association âgée de 93 ans, forte de 
9 sections et 1600 adhérents.

Depuis plusieurs années, l’actualité de l’association est ponctuée et orientée 
par le projet d’aménagement de la ZAC DOULON-GOHARDS.

Malgré de multiples rencontres avec l’équipe technique de Nantes Métropole, 
celle-ci  n’est  toujours  pas  en  mesure  de  nous  présenter  un  projet  définitif 
répondant  aux  besoins  actuels  et  futurs  de  l’association,  notamment  sur  la 
disponibilité d’un deuxième terrain de football.

Ce qui conditionne l’évolution de nos installations repose sur la réouverture du 
ruisseau  condamnant  le  terrain  en  herbe,  d’une  part,  et  nécessitant  le 
déplacement du terrain synthétique d’autre part.

Lors  de  notre  dernière  rencontre  avec  les  élus,  nous  avons  réitéré  notre 
incompréhension par rapport à ce choix, mettant en avant le coût énorme des 
travaux qu’il génère.

L’association vient de s’adjoindre la collaboration d’un cabinet comptable afin 
de bénéficier de conseils avisés pour mieux gérer nos dépenses et optimiser 
nos rentrées financières.

Toutes les compétences, aussi minimes soient elles, sont les bienvenues pour 
nous aider à encadrer les activités, entretenir installations et matériels, mieux 
communiquer en interne et vers l’extérieur. 



 Divers  

- Répétition le jeudi 2 novembre

- Repas de Noël : Jeudi 21/12/23

Présentation des nouveaux. 

Pas de questions diverses.

Si  il  y  a  une  question  ou  des  idées,  elles  peuvent  être  présentées  à  l’un  des 
membres du bureau.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22H10

Signature de la présidente

Annie Le Gallic


